

Der Jubiläums- Ringelnatz-Tag

Es gab Grund zum Feiern! Der Förderverein der Ringelnatz-Grundschule feiert seinen 25. Geburtstag! Und auch Joachim Ringelnatz, Namensgeber unserer Schule, wird in diesem Jahr 140 Jahre alt.

Aus diesem Anlass gab es ein buntes Programm auf dem Schulhof und in der Aula. Schülerinnen und Schüler der Schule konnten zeigen, was sie im Laufe des Schuljahres alles gelernt und eingeübt hatten. Es gab Auftritte der Hula-Hoop-AG, der Hip-Hop AG, des Chors und natürlich auch einen Auftritt unserer erfolgreichen Tanz-AG.

Unter dem Titel „Kind spiele“ oder „Ringelnatz, ein herzbetrunkenes Kind, wird 140!“ gab es einen lyrisch-musikalischen Auftritt des Trio Ringelnatz. Mit Klängen von Violine und Klavier sowie Rezitationen von Gedichten des Künstlers und Anekdoten aus seiner Biografie wurden dem Publikum Leben und Werk des Künstlers näher gebracht.

Für das leibliche Wohl sorgte der Förderverein. Kalte Getränke, Erdbeerbowle und Crêpes waren heiß begehrt.

Den Abschluss der Veranstaltung bildete die Ziehung der Gewinner der Ringelnatz-Tombola. Unter anderem konnte man ein schuleigenes Hausaufgabenheft, welches vom Förderverein maßgeblich mitfinanziert wird, oder einen Gutschein für frisches Obst und Gemüse aus dem Schulgarten gewinnen. Sogar Gutscheine für einmal „hausaufgabenfrei“ wurden verlost oder ein Frühstück bei der Schulleiterin.

Beschwingt und mit vielen neuen Eindrücken für alle Besucherinnen und Besucher ging der Jubiläums-Ringelnatz-Tag zu Ende.